

**Recommended Adult Dose:** Take 1 serving (10 mL\*) 1 to 2 times daily with meals, a few hours before or after taking other medications or natural health products, or as recommended by your healthcare practitioner. May be mixed with water or other beverage. Do not drink directly from the bottle.

**Risk Information:** Consult your healthcare practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding. Stop use if diarrhoea, abdominal pain, heartburn, nausea or vomiting occur. May cause mild gastrointestinal disturbances.

**Keep out of the reach of children.** Use only if safety seal is intact. Store in a cool, dry place.

**Dose recommandée pour adultes :** Prendre 1 portion (10 mL\*) 1 à 2 fois par jour avec de la nourriture, quelques heures avant ou après la prise d'autres médicaments ou produits de santé naturels, ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. Peut être mélangé avec de l'eau ou une autre boisson. Ne pas consommer directement à partir de la bouteille.

**Mention des risques :** Consultez votre professionnel de la santé avant de prendre ce produit si vous êtes enceinte ou si vous allaitez. Cesser d'utiliser ce produit si vous éprouvez des épisodes de diarrhée, de douleurs abdominales, de maux d'estomac, de nausée ou de vomissements. Ce produit peut causer de légers troubles gastro-intestinaux.

**Garder hors de portée des enfants.** Utiliser ce produit uniquement si le sceau de sécurité est intact. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.



Scan to learn about our quality excellence

Scannez pour vous informer sur l'excellence de la qualité

Contents may not fill package in order to accommodate required labeling. Please rely on stated quantity.

Il est possible que le contenu ne remplisse pas la bouteille afin de tenir compte de l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.

\* 10 mL = 2 teaspoons  
10 mL = 2 cuillères à thé

V1 330-450C  
**Seroyal International**  
490 Elgin Mills Rd E,  
Richmond Hill, ON L4C 0L8  
**seroyal.ca**



**GENESTRA**  
BRANDS®

# Collagen Liquid Enhanced

Skin Health Support With VERISOL® Collagen Peptides  
Soutien d'une peau saine avec peptides de collagène VERISOL<sup>MD</sup>

Natural Pomegranate-Raspberry Flavour  
Saveur naturelle de grenade-framboise

*Helps maintain healthy skin and connective tissue formation.*

*Contribue au maintien de la santé de la peau et à la formation des tissus conjonctifs.*

450 mL LIQUID / 450 mL LIQUIDE

NPN 80096227

**AMOUNT PER SERVING (10 mL\*):**

Verisol® B Hydrolyzed Collagen (bovine skin) .....	2500 mg
Zinc (zinc bisglycinate) .....	5 mg
Biotin .....	250 mcg

**QUANTITÉ PAR PORTION (10 mL\*):**

Verisol <sup>MD</sup> B Collagène hydrolysé (peau de bovins) .....	2500 mg
Zinc (bisglycinate de zinc) .....	5 mg
Biotine .....	250 mcg

Non-Medicinal Ingredients: Purified water, glycerin, xylitol, natural flavours, citric acid, organic stevia leaf extract, potassium sorbate

Ingrédients non médicinaux : Eau purifiée, glycérine, xylitol, arômes naturels, acide citrique, extrait de feuille de stévia biologique, sorbate de potassium



VERISOL® is protected by US Patent No. US 9,072,724 and is a registered trademark of GELITA AG.

VERISOL<sup>MD</sup> est protégé par le brevet américain No. US 9 072 724 et est une marque de commerce déposée de GELITA AG.

